
-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] bassin d'eaux vives à Epinal
Date : Thu, 6 May 2021 11:39:58 +0200 (CEST)

Pour : pref-enquetes-consultations-publiques@vosges.gouv.fr

Messieurs ,au vu du respect de la nature et de l'utilisation de l'argent public ,il faudrait accorder la 
priorité sur la remise en état des infrastructures concernant la Moselle à savoir l'entretien des 
berges,le dragage de celle-ci ,la

révision du canal d'amenée d'eau à Bouzey ,l'implantation de bassins de rétentions d'eaux en vue 
d'une sécheresse 

éventuelle sur l'amont d'Epinal pour préserver également le milieu aquatique ;pour moi, de toute 
façon ,je ne

m'engagerais pas sur un projet dont on n'a pas les moyens .Merci de bien vouloir tenir compte de 
mon avis

-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Parcours Eaux Vives Epinal
Date : Thu, 6 May 2021 11:39:20 +0000

Pour : 
pref-enquetes-consultation-publiques@vosges.gouv.fr <pref-enquetes-consultation-
publiques@vosges.gouv.fr>

Bonjour, 

Ayant pris connaissance du dossier très complet dédié au projet du Parcours d'Eaux Vives d'Epinal, 
nous nous permettons d'afficher notre soutien à cette superbe entreprise !

Fervents amateurs de sport professionnel et amateur, il nous semble que le projet présenté est une 
excellente idée pour dynamiser l'empreinte de la ville dans le monde sportif, drainer un flux 
touristique utile au développement économique de la ville (restos, boutiques, cinéma...), tout en 
permettant une convivialité familiale urbaine.

Les idées apportées semblent amener une diversité d'activités, de loisirs pour tous types de 
population et c'est une très bonne chose !

Nous nous baladons régulièrement sur le port, et ce projet qui propose une emprise raisonnable au 
sol respecte bien les activités actuelles qui pourront se poursuivre : Marché, Restauration, jeux pour 
enfants... et le stationnement à l'air suffisant. D'ailleurs le positionnement central permet aussi aux 
Spinaliens de se rendre sur place en vélo, à pied, un bon point écologique!

Bref, nous supportons ce projet, et serions fiers de le voir sortir de terre, pour le bien de la ville 
d'Epinal, de ses habitants, plus ou moins sportifs
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 Objet : Avis en faveur du nouveau stade d’eau-vive d’Epinal

Par la présente, Entraîneurs du Club de Cesson-Sévigné que la création du nouvel équipement 
d’eau vive à Epinal est d’un grand intérêt dans l’exercice des missions qui me sont confiées 
(formation de jeunes pagayeurs, détection et accompagnement des sportifs dans le parcours 
d’accession au haut niveau).
Au titre du Club de Cesson-Sévigné Canoë Kayak Les Poissons Volants, nous sommes très
Régulièrement en déplacement dans l’ensemble de la France. À ce jour, le bassin de Pau et de
Vaires-sur-Marne permet au club de faire progresser les jeunes sportifs et de mieux les 
accompagner dans une démarche d’accession haut niveau, de part les caractéristiques techniques 
des bassins. Nous leur offrons une formation complète par l’intermédiaire d’équipement d’eau 
vive, idéalement situé.
Nos actions de déplacement s’étendent de la France à l’Europe de l’Est. En effet, de nombreux 
bassins internationaux et de nombreuses échéances (Européennes et Mondiales) nous
encourage à aller naviguer plus à l’Est. Lors de long trajet, nous recherchons des sites nous
permenant de nous entraîner dans le cadre du parcours accession haut niveau et le projet de
stade d’eau vive d’Epinal est un site idéal pour nos longs périples. Dans le cadre du programme 
d’action club, formation de jeunes pagayeurs, nous recherchons également des sites
pour rester plusieurs jours et aller au contact des clubs locaux, formateurs, pour échanger et
partager les compétences. Dans le cadre de son projet, Epinal aura un impact sur la formation des 
jeunes générations sportives et le haut niveau.
Je vous remercie par avance de l’attention que vous porterez à cet avis,


